



Su lugar de trabajo es en la galería Taller de Lupe.

MANGA. JESÚS DAVID TIENE SU PROPIO ESTILO PARA PINTAR

SUS RETRATOS HABLAN POR SÍ SOLOS

Valeria Viaña Padilla
valeria.viana@qhubo.com

Si llegas por primera vez a la Galería Taller de Lupe, de seguro te sorprenderás con las obras artísticas del diseñador gráfico Jesús David Osorio Jácome, quien tiene 21 años y vive en el barrio Manga. Pinta, diseña y crea. Así es el cartagenero Jesús David, más conocido como Piyu, quien además de ser un joven multifacético, empezó a experimentar su talento dibujando cómics y superhéroes desde que tenía 10 años. Ahora su mayor habilidad es pintar retratos sobre lienzo con un estilo muy propio.

Tremendos retratos

Lo que más se caracteriza en los retratos de Jesús David Osorio Jácome es el colorido. Pero para plasmarlo en una obra artística debe tener el boceto, es decir, la fotografía de la persona que desee retratarse. "Esto es un trabajo que requiere de tiempo y mucha destreza, por eso es mejor pedirle a la persona una fotografía. Hay que tener en cuenta qué es lo que se quiere plasmar en el lienzo, y que tan grande o pequeño es el retrato... todo eso influye en las técnicas que utilizo como artista", dijo Piyu, y agrega que "uno de mis sueños es llegar a ser un gran artista a nivel nacional e internacional, pero sobre todo hacer de mi galería una franquicia, bajo mi marca Piyu Art", puntualizó el joven artista con una sonrisa dibujada en su rostro.

"Una de las técnicas que más utilizo en mis obras es el 'dripping', para que las pinturas se vean en forma de goteo. También me enfoco en la técnica abstracta y hago trazos

sueltos", señaló Osorio Jácome, mientras mostraba sus obras.

Talento innato

El arte de pintar lo lleva en la sangre. Y es que

Piyu, como le dicen de cariño, no es el único pintor de su familia, él y sus hermanas realizan diferentes obras artísticas pero que a simple vista se identifican por su gran colorido. Todas estas obras se exponen en su galería familiar. A este cartagenero solo le basta tomar lápiz y papel para sacar ese talento que lleva dentro, es fácil darse cuenta de que además de ser un bárbaro dibujando también es muy ágil en lo que hace. "Desde muy niño aprendí a dibujar en computador. También hago diseños y después los plasmó en souvenirs", dijo Jesús. Piyu estudió diseño gráfico en la Universidad Jorge Tadeo lozano.

Mi gente

21

años tiene Jesús David Osorio Jácome.



Su fuerte es dibujar súper héroes y hacer retratos muy a su estilo.

Tiene su marca

Quién iba a pensar que, a su corta edad, Jesús David Osorio ya tiene su propia empresa familiar, y no solo eso, también creó su propia marca llamada Piyu Art, que hace referencia a su nombre artístico y al de ser artista. Así lo pueden encontrar en sus redes sociales, especialmente en Instagram como @piyuart. Q'hubo le preguntó a Osorio sobre los materiales y herramientas que utiliza para que su trabajo sea impecable, a lo que dijo: "Todas las obras tienen una mezcla colorida y de técnicas, pero los materiales que siempre uso son acrílico, spray o aerosol, marcadores, y todo lo hago sobre lienzo", destacó.